



Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Toluca, México a 10 de diciembre de 2021

4º Informe del CU UAEM Atlacomulco

Muy buenos días tengan todas y todos ustedes.

Agradezco y felicito a nuestra anfitriona la **Dra. Yenit Martínez Garduño**, Directora de este Centro Universitario, por cumplir con este importante ejercicio de transparencia y rendición de cuentas y por organizar los festejos que hoy nos convocan.

Agradezco la presencia del **Mtro. Epigmenio Reza Fajardo**, Profesor Consejero de Gobierno y de **Estrella Pérez Rivera**, nuestra Alumna Consejera de Gobierno de este espacio académico.

Saludo también con gusto al **Dr. José Raymundo Marcial Romero**, Secretario de Planeación y Desarrollo Institucional.

Saludo respetuosamente a los **Consejos Académico y de Gobierno**, así como a los **integrantes del gabinete universitario**, que hoy nos acompañan

Quiero destacar también la presencia de integrantes del **Colegio de Directores**, del Dr. Francisco Octavio Colín Plata, Director del Plantel "Isidro Fabela Alfaro" de la Escuela Preparatoria.

De la Doctora María del Carmen Hernández Silva, encarga del Despacho de la Dirección de Contaduría y Administración.

Y del Dr. Germán García Benítez, Encargado del despacho de la Facultad de Ingeniería.

Me da mucho gusto saludar también al **Mtro. Hugo Chaparro Campos**, Director de Transparencia Universitaria.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Al Titular del Órgano Interno de Control al **Dr. Victorino Barrios Dávalos**, gracias por acompañarnos.

También me da mucho gusto saludar a los **exdirectores** que hoy nos acompañan.

1. **Mtro. Arturo Vélez Escamilla**
2. **Mtro. en A. Fidencio Ochoa Flores**

Muchas gracias por estar con nosotros. Al Director Electo el Mtro. Neftalí Romero Navarrete, que pronto entrara en vigor su administración.

Y también a los **invitados especiales** y me refiero al:

1. **Ing. José Martín Roberto Téllez Monroy**, Presidente Municipal constitucional de Atlacomulco, a quien pido un aplauso por los apoyos dados a esta administración.
2. Y a otro gran amigo al **Lic. Guillermo Castro Sandoval**, Director de Relaciones Interinstitucionales de la Agencia Espacial Mexicana, gracias Guillermo.

Apreciable comunidad universitaria:

En 37 años de actividad de este Centro Universitario UAEM Atlacomulco ha consolidado su papel como un espacio académico con una oferta educativa pertinente y actual, acorde a las necesidades de formación académica, y la consolidación la presencia de nuestra universidad en la zona norte de nuestro estado.

En los últimos años, este Centro Universitario que hoy nos recibe ha sido un buen ejemplo de que la adversidad es una especie de despertador de talentos. Es notable que la Licenciatura en Derecho duplicó su capacidad de absorción, registrando más de 1,400 estudiantes.

Asimismo, se otorgaron más de 1,130 apoyos de algún tipo de beca siendo este el año de mayor número de beneficiarios con relación a años anteriores.





Un 90% de la plantilla docente de inglés cuenta con alguna certificación internacional, lo que se ve reflejado en los cinco programas educativos que impartieron unidades de aprendizaje con componentes en inglés.

Lo anterior ha permitido que se llevaran a cabo 40 eventos académicos, de manera presencial y en modalidad virtual, tanto nacionales como internacionales, destacando, la creación de la red de investigación de estudios cuantitativos y organizacionales, así como la realización de estancias de investigación en instituciones extranjeras como: El Centro de Investigación Mente, Cerebro y Comportamiento de la Universidad de Granada, España, y en el Centro de Investigación y Documentación de la Universidad Autónoma de Encarnación, Paraguay.

A través de la participación en la Expo Emprendedor 2021 y en el Concurso Emprendedor, se contó con la presencia de autoridades municipales en materia de desarrollo económico e integrantes de la asociación de empresarios de Atlacomulco. En el mismo sentido, se colaboró con el H. Ayuntamiento de Atlacomulco, para realizar el curso-taller “Marketing digital”, evento con un audiencia de más de 300 personas y que permitió fortalecer la presencia de la incubadora de empresas UAEM Atlacomulco. Gracias Dra. Yenit por organizar estos eventos.

Quiero destacar que en el marco del convenio de colaboración signado entre esta Universidad y la Agencia Espacial Mexicana, este espacio académico colaboró con el prototipo de tecnología espacial en electrónica e inteligencia computacional, lo que, sin duda, propiciará la incorporación de estudiantes en proyectos de prácticas y servicio social, buscando incrementar sus habilidades académicas y de investigación, muchas gracias Guillermo por tu colaboración en este sentido.

Hemos realizado los siguientes trabajos, también que nos da muchísimo gusto y que estaremos entregando en un momento que es la remodelación del tercer nivel del edificio “A” que ahora albergará un simulador de negocios y una sala de exdirectores. También pudimos renovar bastantes cuestiones de tuberías, la rehabilitación de algunos sanitarios y también la colocación del primer piso del edificio “A”. También, se inició la construcción de la barda perimetral que tanto hacía falta y que vamos a continuar en los próximos meses para concluirla.





Universidad Autónoma
del Estado de México

Mensaje del Rector

Hace unos momentos también estábamos en la incubadora de empresas que tenemos aquí en Atlacomulco, y bueno vimos como ya se instalaron las rejas de seguridad en los accesos, se colocó alambre certina, y se sustituyó el mobiliario y también tuvimos una renovación de pintura por lo cual ese espacio ya está en condiciones muy dignas de operar.

Termino recordando las palabras de **Dwayne Johnson**, actor estadounidense y exjugador de la nfl quien dijo que: **“El éxito no se da de la noche a la mañana. Es cuando cada día eres un poco mejor que el día anterior. Todo suma”**

Somos UAEMéx.

Patria, Ciencia y Trabajo.

